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Межотраслевое соглашение на 2020-2023 годы по организациям, подведомственным
Минобрнауки,  продлено до конца года. Скорректированный вариант подписан В.Н.
Фальковым и направлен на регистрацию в Минтруд. Профсоюз работников РАН
продолжит согласование позиций с партнерскими профсоюзами по подготовке и
подписанию нового МОС на следующий период.
 
Пришла пора подвести итог проведенной Профсоюзом  акции за выделение
Российскому научному фонду средств, компенсирующих сокращение бюджета РНФ
в 2024 году. От руководства Фонда поступила информация о получении  средств на
дополнительное финансирование в этом году молодежных проектов. В ходе акции
в органы власти было направлено более 120 обращений, требования Профсоюза
распространялись через социальные сети, материал об отказе Минфина выполнять
поручение президента был опубликован в газете ПОИСК.
 
Выпущена резолюция VIII Межрегиональной молодежной научно-практической
конференции, проходившей 11-14 июня на базе отдыха Института прикладной физики РАН
"Варнавино".
 
Недавно Российская академия наук направила в Минобрнауки России свои
предложения по новой системе оценки научных результатов. Основные моменты
академической концепции, а также взгляды и подходы других заинтересованных
структур были представлены на конференции «Оценка результативности
российской науки как основы повышения конкурентоспособности России».
Как настроить инструмент? В РАН обсудили методы оценки научных результатов
 

Колдоговорные тонкости 
 

 
20 июня был проведен вебинар на тему "Трудовое законодательство. Коллективный
договор" для профактива. Юрист Профсоюза Игорь Григорьевич Богатыренко представил
общую информацию по теме: суть коллективного договора; его структура, приложения; как
готовится, принимается, регистрируется; действия при отказе работодателя заключать КД.
Ведущий ответил на вопросы участников.
Обсуждались темы об отказе работодателя соблюдать прописанную в КД процедуру
контроля исполнения договора, возможностях получения от работодателя данных по
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финансированию и численности учреждения, порядке утверждения локальных
нормативных актов.
Поскольку участники проявили большой интерес к обсуждению подобных вопросов, было
решено продолжить проведение аналогичных вебинаров и круглых столов. Руководство
профсоюза и юрист ждут предложений по тематике встреч.
Запись мероприятия может быть направлена желающим по требованию.

 

Деньги на ОТ
 

 
Представители Профсоюза  приняли участие во Всероссийской конференции «Охрана
труда и кадровая работа в организациях, подведомственных Минобрнауки России»,
проходившей 20-21 июня в Санкт-Петербургском политехническом университете Петра
Великого.
По приведенной выше ссылке - программа конференции, видео пленарных заседаний
(доклады с презентациями). 
За три года проведения конференция претерпела изменения: на ней стало уделяться
больше внимания вопросам кадровой политики, причем акцент делается на вузах.
Из докладов главного технического инспектора Профсоюза работников народного
образования и науки и секретаря Комиссии по охране труда ЦС Профсоюза работников
РАН  И.В. Русских следует, что за последние три года ситуация с производственным
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травматизмом в отрасли ухудшилась. Все более актуальным становится вопрос о
реализации предложений, которые на прошлой конференции были совместно
выработаны двумя профсоюзами и представлены для внесения в резолюцию, однако в
нее не попали.
В докладе Г.А. Ивлева «Результаты мониторинга системы управления охраной труда в
части ресурсного обеспечения мероприятий по ОТ» было констатировано отсутствие
финансирования на мероприятия по охране труда в научных организациях и
незначительность средств в образовательных структурах. Проводимый Минобрнауки
мониторинг выявил не только плохое состояние с финансированием ОТ на местах, но и
низкую дисциплину предоставления отчетов. Если в 2022 году данные не прислала  71
организация из почти 500, то в 2023 г. таких стало уже 113 . Более того, мало кто
заполняет необходимые формы правильно. И здесь у министерства и профсоюзов
непочатый край работы.
Г.А. Ивлев предложил механизм обеспечения мероприятий по ОТ из средств госзадания с
выходом финансирования на 2-3% от фонда оплаты труда. Поскольку с прошлого года
министерство не приняло мер по реализации предложений профсоюзов, Г.А. Ивлев
обозначил набор конкретных действий, которые должны быть произведены для
выполнения профсоюзных рекомендаций, включая внесение изменений в нормативную
базу.
Предполагается в дальнейшем дать более подробную информацию  о предложениях
Профсоюза и наиболее интересных докладах конференции.
 

 

Поздравляем!
 

 
Министерство науки и высшего образования РФ наградило медалью «За безупречный
труд и отличие» председателя Крымской территориальной организации Профсоюза
Александра Ивановича Кубрякова.
В представлении к награде говорится, что она вручена за значительные заслуги и вклад в
развитие сферы научной деятельности, а также многолетний добросовестный труд.
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С удовольствием присоединяемся к поздравлениям крымских коллег!

 

Старт в лето
 

Профком Института биохимии и генетики Уфимского ФИЦ РАН организовал для
сотрудников и их детей накануне Дня России экскурсию в Южно-Уральский
ботанический сад-институт УФИЦ РАН. Участники мероприятия, ставшего прекрасным
стартом в летний сезон, познакомились с коллекцией декоративных кустарников,
деревьев лиственных и хвойных пород, восхитились коллекцией пионов и ирисов местной
селекции, многое узнали интересного о тропической и субтропической флоре,
путешествуя по оранжерее ботсада.

 

Лучшие лучники
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Ярким спортивным событием в рамках празднования Дня Томского академгородка
стало второе первенство ТНЦ СО РАН по стрельбе из лука среди организаций
Большого университета Томска.
Посостязаться за звание самой меткой команды и лучших лучников на новом
пришкольном стадионе 18 июня собрались 11 команд, представляющих научные
организации ТНЦ, ТГУ, ТПУ, НИИ онкологии и НИИ медицинской генетики ТНИМЦ РАН,
Дома ученых, муниципальной библиотеки «Академическая».
Лучный турнир не уступает по азарту футболу или хоккею: каждое попадание в десятку
сопровождается  бурными эмоциями зрителей.
Победители в личном и командном зачетах получили заслуженные награды. Но самым
главным призом стала возможность приобщиться к красивому виду спорта, почувствовать
единство и азарт.
Турнир был организован  при поддержке, территориальной профсоюзной организацией
ТНЦ РАН Профсоюза.

По карте и компасу
 

Профсоюз Сибирского отделения РАН впервые организовал соревнования по
спортивному ориентированию, и они имели большой успех. Участниками забега стали
49 человек: 37 сотрудников институтов СО РАН и НГУ и 12 выступавших вне зачета.
Соревнования проходили на территории студгородка НГУ.  Для мужчин протяженность
маршрута составила 3,1 км, для женщин - 2,6 км.
Спортсмены показали отличные результаты, хотя многие участвовали в спортивном
ориентировании впервые. Несмотря на прохладную погоду все остались очень довольны.
Организаторы обещают продолжить проведение таких состязаний и в следующем году
намерены увеличить  сложность трассы.
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